

Esta web utiliza 'cookies' propias y de terceros para ofrecerte una mejor experiencia y servicio. Al navegar o utilizar nuestros servicios, aceptas el uso que hacemos de las 'cookies'. Sin embargo, puedes cambiar la configuración de 'cookies' en cualquier momento.

Acepto Más información

El Periódico de Aragón | Jueves, 22 de mayo de 2014 - Edición impresa Huesca 10/22°C Teruel 7/20°C Zaragoza 12/23°C Zona Usuarios

el Periódico de Aragón Sociedad Titulares Boletín Hemeroteca Versión Móvil Buscar
Noticias Deporte Crónicas Más actualidad Multimedia Motor Servicios Guía de Ocio Participa
Aragón Opinión España Elecciones Europeas Internacional Economía Escenarios Sociedad Tema del día Gente Titulares Última Hora

13:32 h. CAMPAÑA POLÉMICA

Coca-Cola asegura que "no ha retirado" el anuncio y muestra su "respeto total" a todas las ideas

La compañía afirma ahora que el spot se dejó de emitir porque no estaba teniendo "los resultados adecuados"

Twitter Me gusta 5 Enviar Imprimir Valorar Añade a tu blog 4 Comentarios

EFE 22/05/2014

La dirección de Coca-Cola España ha dicho hoy que no retiró su anuncio criticado por la asociación de víctimas del terrorismo Dignidad y Justicia porque estaba protagonizado por un actor abertzale, sino que la campaña terminó el pasado lunes como estaba previsto, y que respeta todas las formas de pensar.

El presidente de Dignidad y Justicia, David Portero, envió una carta al presidente de Coca-Cola España para pedirle la retirada del spot al comprobar que en él participaba un actor, Gotzon Sánchez, que ha apoyado a la organización de familiares de presos de ETA Herrera.

Coca-Cola ha entregado hoy en el museo Guggenheim de Bilbao los premios de su concurso de redacción para jóvenes. Allí, el gerente de comunicación de la zona norte, Gonzalo Márquez, ha insistido en que "se ha dicho algo que no es cierto, y es que retiramos el anuncio. El anuncio, como todos, tiene su periodo de vida y el lunes terminaba. Ya no estaba en circulación" (cuando Portero lo denunció) La firma ha ofrecido poner a disposición del que quiera los documentos para demostrarlo.

Preguntado si compartían la opinión de Dignidad y Justicia, Márquez ha lanzado un mensaje "rotundo de respeto total a la forma de pensar, a todas las sensibilidades, a todas las maneras de pensar. No tenemos ningún problema en este sentido. Sólo faltaría: nos hemos visto envueltos en una polémica que no hemos buscado".

Por ello, ha agregado, "no estamos para nada de acuerdo con las personas que a lo mejor han querido buscar otras consecuencias, que nosotros ni buscamos ni nos interesan".

Coca-Cola se puso ayer en contacto con el actor, Gotzon Sánchez, y "casi le pedimos disculpas". Según ha detallado, "le dijimos que estábamos tan apabullados como estaba él y que en lo que pudiéramos echarle un cable, estábamos dispuestos. Se mostró agradecido y tranquilo y nosotros más tranquilos porque él comprendiera la situación, que nos ha atropellado como a él. No tendríamos nada en contra para volver a contar con él si cuadrara en un papel".



Última hora

- 18:24. PSOE advierte de que el programa del PP defiende los trasvases entre cuencas
- 18:21. Alonso se codea con los Mercedes en Mónaco
- 18:19. Zaragoza acoge la décima edición de la Carrera sin Humo
- 17:50. Masmovil gana la subasta de telefonía de la OCU
- 17:37. Manolo Lama cumple su apuesta y presenta el tiempo en Cuatro

Ver más

Twitter Me gusta 5 Enviar Imprimir Valorar Añade a tu blog 4 Comentarios

Te recomendamos

Manchan con pintura y rompen los cristales de la sede de IU en Zaragoza

La productora de Ana Rosa Quintana pide la detención de Paulina Rubio

La DGA vende el casino de Alfajarín por 1,3 millones

Lo que hacemos con el ano

Un icono de Ribera del Duero a mitad de precio

MATARROMERA

Sólo por 50€ P.V.P. 6 bot.

50% dto. PVP mercado 100€

vinoselección el placer del vino

Las noticias más...

Leidas Valoradas Comentadas Enviadas

1. Documentos censurados ven la luz en 'Mingote reservado'
2. Agapito remolonea
3. Un legador para ascender
4. El Salud ha perdido un 13% de personal en los últimos cinco años

En otros medios